



Crèche L'Île Mystérieuse

Pôle Jules Verne - Amiens - Glisy



21 rue de l'Île Mystérieuse
80440, BOVES

LES STRUCTURES FINANCEES par LA CAF DE LA SOMME



Présentation de la structure

- La Crèche L'Île Mystérieuse existe depuis le 5 septembre 2016
- + Son objectif principal est d'accueillir les enfants âgés de 10 semaines à 5 ans, avec une possibilité d'accueil jusqu'à 6 ans pour les enfants en situation de handicap, ainsi que de leurs familles.
Il favorise ainsi leur éveil et leur autonomie, accompagne les familles et soutient la parentalité, le tout dans un cadre sécurisé.
- 📍 Le lien de proximité s'étend dans tout le département de la Somme
- La structure, d'une surface d'environ 700 m² permet d'accueillir jusqu'à 60 enfants ; elle accompagne environ 110 familles chaque année et offre aux petits des espaces adaptés, sécurisés et pensés pour leur bien-être.

NOUS AVONS VOULU EN SAVOIR PLUS...

Relations avec la Caf de la Somme

DEPUIS QUAND ÊTES-VOUS AIDÉ PAR LA CAF ? COMMENT CE FINANCEMENT VOUS AIDE-T-IL DANS VOS ACTIONS ?

"La Caf accompagne et finance la structure depuis son ouverture en 2016. Ce soutien financier joue un rôle essentiel dans le fonctionnement global de la structure. Il permet notamment de garantir une qualité d'encadrement adaptée, de soutenir la mise en œuvre des actions proposées et de veiller à leur accessibilité pour l'ensemble des familles, quelles que soient leurs situations"



#LaCafAVosCôtés

Actions et impacts

SERVICE D'ACCOMPAGNEMENT PROPOSÉS

La structure propose différents types de services afin de s'adapter aux besoins des familles. Elle assure un accueil régulier, occasionnel et d'urgence, tout en développant des projets éducatifs favorisant l'éveil et le bien-être des enfants. Des actions de soutien à la parentalité sont également mises en place, ainsi qu'un accueil inclusif permettant l'accompagnement d'enfants en situation de handicap.

ZOOM SUR UNE INITIATIVE INSPIRANTE

Parmi les initiatives récentes, la structure a développé un poulailler à visée pédagogique, renforcé l'utilisation de produits écologiques et réalisé des aménagements paysagers afin d'améliorer les espaces extérieurs et de sensibiliser les enfants à l'environnement.

AURIEZ-VOUS UN RETOUR D'EXPÉRIENCE MARQUANT IMPACTANT VOTRE TRAVAIL ?

L'équipe a pu constater un impact concret de son travail à travers l'utilisation de la communication gestuelle auprès des jeunes enfants. Cette pratique favorise une meilleure compréhension entre les enfants et leurs parents, facilite l'expression des besoins dès le plus jeune âge et contribue à apaiser le quotidien familial.



Témoignage et perspectives

QUELS SONT VOS PROJETS OU AMBITIONS ?

“Nos ambitions portent sur l'aménagement d'une nouvelle structure fixe de jeux extérieurs et sur le développement de projets d'éveil à la nature, notamment à travers la mise en place d'une ferme pédagogique...”

Comment prendre contact ?

Retrouvez toutes les infos utiles sur : <https://www.creche-ile-mysterieuse.fr/>



POUR UN ACCUEIL DU JEUNE ENFANT DE QUALITÉ



#LaCafAVosCôtés